## " SOZIALES kommunizieren – in soziale Kultur investieren"

Begrüßung: Hanspeter Delucca von People First (Redebeitrag - Transkription einer Tonaufzeichnung)

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich heiße Hanspeter Delucca und bin Präsident von People First Südtirol. Unser Büro ist in der Lebenshilfe in der Galileistraße in Bozen. People First ist eine Selbstvertretungsgruppe für Menschen mit Lernschwierigkeiten. People First bedeutet Mensch zuerst und dann die Behinderung. Das ist wichtig. Bei der Tagung "Soziales kommunizieren", wird auch über uns gesprochen, deshalb ist es ein wichtiges Thema. Für uns ist eine schwierige Sprache diskriminierend. Es ist für uns wichtig, dass es Texte in einfacher Sprache gibt. Auch People First macht Texte in einfacher Sprache. Wir haben verschiedene Broschüren gemacht, z.B. Euro-Broschüre, Wohnungsbroschüren und Wahlbroschüren. Die einfache Sprache ist für uns wichtig damit die Menschen mit Lernschwierigkeiten es besser verstehen können. People First wünscht sich in Zukunft mehr Texte in einfacher Sprache und nur so können Menschen mit Lernschwierigkeiten alles verstehen. Ich wünsche Ihnen gutes Gelingen bei der Tagung. Danke für die Einladung.